

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 036-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Regional trabaja para superar brechas en Educación

Se movilizan 437 mil 24 estudiantes de inicial, primaria y secundaría y 26 mil 500 maestros.

Por: Tito Vera Cubas



Superar la brecha histórica en educación en la región Cajamarca es nuestra principal prioridad, indicó, el gerente regional de Desarrollo Social, Marco Gamonal Guevara luego de la apertura del año escolar en la región Cajamarca-. Se han creado más de 270 instituciones educativas iniciales en el ámbito de las 13 provincias, se adjudicó las plazas de contrato docente a tiempo para garantizar el buen inicio del año escolar.

Como se sabe, las clases inició el 04 de marzo y se iniciaron a movilizar 437 mil 24 estudiantes de inicial, primaria y secundaría. Además, se movilizó 26 mil 500 maestros para poner en funcionamiento 8 mil 130 instituciones educativas (7 mil instituciones públicas y mil 130 privadas)".

De las 8 mil 130 instituciones educativas, solo 118 instituciones de la región fueron declaradas no habitables, por lo que la Dirección Regional de Educación en coordinación con cada UGEL garantizarán el inicio de clases en ambientes particulares y aulas pre-fabricadas.

Gamonal Guevara dijo que el director regional de Educación, Cesar Flores Berrios, hizo el lanzamiento del buen inicio del año escolar 2013 será en la institución educativa "La Balza" en el distrito de Namballe frontera con Ecuador, provincia de San Ignacio y en Cajamarca se hizo el lanzamiento de apertura del año escolar en el barrio La Molina del distrito de Los Baños del inca.

Durante el inicio del año escolar también se lanzó la campaña de siembra de 100 mil árboles desde la escuela con la finalidad de generar conciencia en los estudiantes para cuidar el planeta ante el grave peligro del cambio climático".

La movilización por la forestación y reforestación desde la escuela permitirá concertar entre las instituciones educativas con las UGELs, municipalidades y agencias agrarias de las 13 provincias de la región.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria" Esperemos lanzar la campaña de siembra de un millón de árboles anuales desde la escuela que se pretende iniciar desde el próximo año.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de marzo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA